

臨時休業に係る大型連休後の対応について

保護者の皆様におかれましては、この度の新型コロナウイルス感染症の拡大防止に係る種々の取組みについて、ご理解とご協力を賜り感謝申し上げます。

さて、本校では学校再開の時期を5月11日(月)とお伝えしているところですが、本日、県教育委員会より「5月11日以降の対応については、連休中の発症者の確認状況、政府による緊急事態宣言延長の判断、それらを踏まえた専門家の見解等を踏まえて5月8日に示す。」との連絡がありました。

この連絡を踏まえ現状から考えますと、学校再開の時期を延期しなければならない可能性が高いものと考えられます。

具体的には、5月8日の県教育委員会からの通知を待つこととなりますが、通知が入り次第、保護者の皆様には、改めてご連絡させていただきますのでご承知願います。

なお、5月8日(金)に予定しております入学式につきましては、現在のところ予定どおり実施するつもりでおります。

先行きが不透明ではっきりしたことがお伝えできず大変恐縮ですが、ご理解とご協力の程よろしくお願いいたします。

大型連休中も、どうぞ不要不急の外出を控え、3つの密を避けて感染防止に努めていただき、健康に留意してお過ごしいただければと存じます。どうぞよろしくお願いいたします。